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Sports 

 
En ce moment les professeurs d’EPS font 

pratiquer la danse, le handball et l’athlétisme 

à ceux qui ont choisi l’AS le mercredi, après le 

collège, de 13h à 15h ! 

 

 Nos Gigis sont partis à Saint Raphaël 

pour essayer de gagner les championnats de 

France !    Ils sont arrivés 8èmes : bravo à eux !   

C’est super qu’ils aient participé ! 

 

 

 

L’option théâtre 

 

Manon - Je vais vous présenter l’option 

théâtre. A l’option théâtre on fait des jeux 

de rôles qui permettent de se présenter 

aux personnes qu’on ne connaît pas ou 

nous aident à être moins timides.      

On découvre le théâtre en organisant des 

sorties au Théâtre des Cordes. L’option 

théâtre est animée par Madame 

Guntzberger qui est professeur de maths 

et qui accepte de donner de son temps. 

C’est dommage qu’il y ait si peu 

d’élèves ! 

Nathan : Merci Manon de nous avoir 

présenté l’option théâtre. 

Nathan. R 

       

        

 

La vie entre « GUILLEMOT » 

Chères lectrices et chers lecteurs ! 

 

Vous avez entre les mains la première édition du journal du collège fait par des 

élèves pour des élèves. 

 
   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour vous cultiver un petit peu, je vais vous présenter le meilleur film à aller voir au cinéma : 

Top Gun Maverick. Ce film est sorti le 25 mai 2022. 

C’est un film d’action que j’ai vu et que je vous recommande : les effets sont incroyables ! 

L’acteur qui joue le rôle principal est Tom Cruise. Pour plus d’informations, Tom Cruise dans le 

film est l’un des meilleurs pilotes de chasse de la marine américaine… Je ne vous en dis pas 

plus :) ! 

Ensuite en ce qui concerne la lecture, le livre le plus lu niveau 6ème (cycle 3) est Le monstre 

aux limites de l’humain. C’est un recueil qui a été écrit par Cécile Cornut Gentille . 

Pour les 5èmes, c’est Vendredi ou la vie sauvage ; c’est un roman écrit par Michel Tournier . 

Les 4èmes, pour vous c’est le Cid, une pièce de théâtre de Pierre Corneille. 

Et enfin les 3èmes, c’est Le Mystère de la chambre jaune ; c’est un roman intégral écrit par 

Gaston  Leroux et illustré par Jean François Martin, l’édition   

 

 

Manon. L 

 

 Sortie Paris 
 

En raison de leurs fonctions de représentant de classe, les délégués sont allés à Paris. 

Ils ont visité différents lieux, tous en rapport avec le parcours citoyen. A chaque nouveau 

bâtiment, ils ont présenté leur exposé préparé depuis des jours ainsi que leur sortie. 
 

Déroulé de la journée 

• Arrivée mairie des Lilas, 

• accueil par un historien qui nous a expliqué en détails l’histoire de ce lieu ; 

• présentation du tableau d’Alfre-Henri Bramtot par les délégués ;  

• repas pris au parc Lucie Aubrac (résistante française) ; 

• visite de la statue de la République ; 

• visite du Panthéon ; 

• goûter au jardin du Luxembourg ; 

• balade dans Paris ;  

• pause devant l’Assemblée Nationale ; 

• repas ; 

• départ. 

 

 

 

 

 

Résumé de nos impressions : 

Ce jour est resté gravé dans les mémoires comme une magnifique balade riche en savoirs et 

en prise de conscience des responsabilités. 

Gaspard. LLM 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bonjour Mme Benoit, je voudrais savoir s’il serait possible de vous interviewer ? 

 

Quel est votre rôle au ein de l'établissement ? 
 

Dans l'établissement, je suis professeur de sciences et technologie pour les 6ème et 

professeur de physique chimie pour les autres niveaux. Je suis également professeur principal 

d'une classe de 5ème cette année.  
 

- Qu'avez vous pensé de la soirée astronomie ? 
 

J'ai adoré cette soirée ! J'avais vraiment hâte de la faire car cela faisait plusieurs années que 

je réfléchissais à comment mettre en place ce projet. J'ai trouvé génial de pouvoir réunir des 

élèves de 6ème et un de leur parents sur un site extérieur au collège pour leur faire partager 

ou découvrir une de mes passions. Les professionnels qui nous ont accueillis au sein de la 

Micro Folie de Colombelles, et ceux du Paléospace de Villers-sur-Mer qui sont intervenus, 

étaient vraiment très accueillants et d'une générosité sans limite. Je tiens vraiment à les 

remercier tous les 4 car ils ont beaucoup contribué à ce que cette soirée puisse avoir lieu. 

Tant que je suis dans les remerciements, je remercie également les communes de 

Colombelles et de Mondeville qui nous ont très gentiment financé ce projet.  
 

- Est-ce que tout s'est passé comme prévu ? 
 

Au niveau du temps, nous avons été très gâtés car les nuages ont disparu en fin d'après-midi 

laissant la place à un beau ciel bleu. En revanche, le soleil a mis beaucoup de temps à se 

coucher (c'est normal pour la période), nous avons donc eu un long temps d'attente pour 

pouvoir observer le ciel nocturne. De plus, les appareils amenés par les professionnels étaient 

plus difficiles à calibrer tant qu'il ne faisait pas vraiment nuit. De ce fait, certaines familles, qui 

devaient partir de bonne heure, n'ont pas pu bénéficier de l'intégralité des activités 

proposées ce soir là. La prochaine fois, nous pensons organiser cette soirée en automne 

(courant octobre) pour que ce soit moins long ! 
 

- Pensez- vous que la soirée a bien été encadrée ? 
 

Les adultes accompagnateurs étaient responsables de l'élève qu'ils accompagnaient. (Ai-je 

bien compris cette question ?) 

Sinon, les élèves et leurs parents ont pu observer les taches solaires en plein jour à travers un 

télescope équipé d'un filtre, assister à un exposé d'un professionnel du Paléospace, visiter 

une exposition dédiée à l'Univers et au système solaire, regarder un petit film/interview de 

Thomas Pesquet après son retour sur Terre, observer deux passages en direct de l'ISS (Station 

Spatiale Internationale) dans le ciel, observer des étoiles et des constellations, observer le 

passage de différents satellites, observer à travers des télescopes très grossissant des étoiles, 

des amas d'étoiles, des nébuleuses, des galaxies ... Mon seul regret : que nous n'ayons pas 

pu observer quelques planètes du système solaire (elles n'étaient visibles que le matin à 

cette période de l'année !). 
 

- Avez-vous trouvé que les sixièmes ont apprécié ? 
 

Je pense que les élèves de 6ème ont apprécié la soirée. En classe ou en les croisant dans les 

couloirs, je n'ai eu que des retours positifs. J'ai d'ailleurs envoyé à chaque famille un 

formulaire à remplir afin d'affiner les retours et de pouvoir améliorer cette soirée pour les 

prochaines années.  

Oui, bien sûr ! On en apprend tous les jours, surtout avec des passionnés ! Mais j'avoue que 

les dernières conversations un peu philosophiques ayant eu lieu très tard dans la nuit sur 

l'expansion de l'Univers qui ne possède pas de limite m'ont un peu laissée perplexe ... ! 
 

 

Mathieu. B  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à tous les adultes qui nous ont fait confiance pour ce projet : madame Deforge, madame 

Olier, madame Defurne et monsieur Dubosq. 

Merci à tous les enseignants qui encadrent les projets particuliers relatés dans cette gazette. 

Merci à toutes les personnes qui liront cette première édition !  

Comité de rédaction : Mahé, Manon, Valentine, Nathan, Antoine, Joakim, Mathieu et Gaspard. 

 

Grille de mots croisés élaborée par Joakim. L Les sixièmes sont allés à livarot visiter la 

fromagerie de Graindorge et une ferme a 

Livarot.  

 

 
Les 6ème ont appris comment on fabrique 

le fromage, comment on le met en boîte , 

 

   
 

les règles de sécurité et sanitaire pour   

la vente . 

On leur a appris comment traire les 

vaches. 

 

 
 

 

Dans l’ensemble les élèves ont été ravis ! 

 

Mahé D. 
 

 


